# Boletín del Club de Playa

ASOCIACIÓN DE CLUB SANTIAGO RECREATIVO AC



#### **BIENVENIDO**

Esperamos que este boletín trimestral le resulte informativo. Estará disponible en la web, en el club y se enviará a los Socios vía correo electrónico. Nuestro objetivo es mantener a nuestros socios en contacto con lo que sucede en el Club y con el consejo directivo.

### ACTIVIDADES DEL CONSEJO

El consejo ha estado actualizando el Organigrama, la Misión y Visión y el Alcance de Trabajo de los Comités y Cargos del consejo. Las Reglas del Club están bajo revisión. Todos estos se publicarán en el sitio web una vez completados

## SU APORTE ES NECESARIO

Las fotografías de esta edición son cortesía de Karinna e Isabel Grant. Envíe cualquier imagen que tenga del Club y sus actividades o del área local. Queremos escuchar sus comentarios, ideas y sugerencias de temas para el próximo edición.



#### **FACILIDADES**

Se realizan mantenimientos periódicos que incluyen pintura y sustitución de los azulejos de la piscina. Un problema en este momento es la instalación de cable de fibra óptica para Wi Fi. Esto se hará tan pronto como podamos hacer arreglos con Telmex o Totalplay. Las renovaciones de las habitaciones se completarán durante la temporada baja de este año.

## MENSAJE DEL PRESIDENTE

Es un honor para mí ser el presidente del Consejo Directivo de 2024 y me dedico a realizar operaciones transparentes y cuidadosamente consideradas. Trabajaremos juntos, poniendo el mejor de nuestros esfuerzos para optimizar los recursos económicos y lograr un Club que tenga un ambiente agradable, cómodo, eficiente y saludable y una atmósfera de respeto y cordialidad. Usaré este foro para mantenerte informado.

Siguiendo el consejo del Comisionado de Vigilancia del Club de Playa, pediremos a los socios que paguen las cuotas, el alquiler de sombrillas, los cargos de las habitaciones y cualquier otra factura del club con tarjetas de crédito, a partir del 1 de enero de 2025.

El consejo también ha aprobado un cambio en lo que respecta al pago de las cuotas anuales. En el pasado dimos un período extendido para el pago porque muchos socios necesitaban pagar en efectivo cuando estaban presentes en el Club. Como esto ya no es necesario (con un sistema de pago configurado en nuestro sitio web, aceptación de tarjetas de crédito y transferencias de dinero), el pago será necesario antes del 1 de enero. El acceso al Club estará condicionado al pago total de las cuotas. Se cobrarán intereses sobre los montos de las cuotas impagas a partir del 2 de enero. Se anima a los socios que experimenten dificultades excesivas debido a este cambio a hablar con Karinna en la oficina sobre las opciones de ayuda.

Se está desarrollando una encuesta para conocer la opinión de nuestros Miembros sobre varios temas.

# Mario Vela Dominguez - President



#### **ACTIVIDADES SOCIALES**

FIESTA DE DESPEDIDA

El evento social más reciente organizado por el Comité Social fue la Fiesta de Despedida el 10 de abril. Otros eventos de la pasada temporada alta incluyeron una fiesta de bienvenida, una noche de cabaret y una noche de bingo. Todos contaron con una gran asistencia (aunque la Noche de Bingo fue el único evento con entradas agotadas) y los asistentes se divirtieron mucho. Comparta con Karinna o Juli cualquier idea que tenga para eventos y actividades para el próximo año. ¡Nuestro objetivo es brindar oportunidades para que los socios se conecten y compartan su disfrute de nuestro fantástico pequeño club!

